



校長の目 ～西小日々通信～

令和5年4月20日（木）



業前活動は、音楽朝会でした。今年度になって全校児童が一堂に会するのは初めてです。また、体育館で行うのも3年ぶりのことです。体育館に入ってきた子供たちは、気持ちが少し高揚していたようで、おしゃべりが止まらない様子でしたが、高学年が手本となって、静かな状態で始めることができました。まずは、早口言葉で声の準備体操をしてから、本題の歌に入ります。今日は、校歌を歌いました。久しぶりなのでみんな歌えるかな？といった心配も杞憂でした。子供たちの元気な歌声が体育館いっぱいに響き、活気ある学校が戻ってきたと感じました。



学校は、毎年6月30日までに子供たちの健康診断を行うことが法で定められています。今年度も学校医の皆さんのご協力をいただいて、健診を進めているところです。今日は、4・5・6年生の歯科健診でした。虫歯の有無や歯列咬合の状況等を診ていただきます。本校は、保護者の皆様のご協力もあり、子供たちの歯の健康状態はおおむね良好です。昨年は、学校歯科保健コンクールで優秀校に選ばれました。今日の健診でも虫歯の子はそれほどいなかったと学校医さんがおっしゃっていましたが、歯並びや噛み合わせについては少し注意した方がいい子もいたそうです。後日、学校より治療勧告の通知をお届けしますので、すみやかな受診をお願いします。



2年生が音楽で習う歌の中でも特に人気があるのが、「子犬のBINGO」です。軽快なテンポと明るい曲調で歌って楽しい曲ですが、遊び歌としても親しまれています。

曲の途中に、「B・I・N・G・O（ビー・アイ・エヌ・ジー・オー）」と歌う部分について、指示されたアルファベットは声を出さず手拍子に変える仕掛けをします。1か所なら易しいですが、2か所以上になると、特に飛び飛びだったりすると、結構混乱します。難しいがゆえに、みんなでそろそろ爽やかな気持ちになり、一体感を味わえます。本時でも、担任がいろいろなアルファベットを指示して歌わせていました。みんな元気に歌ったり、仕掛けの部分を手拍子したりして、楽しく取り組むことができました。

